



河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第7号》

2025年11月27日発行

宇都宮市立河内中学校

校長 吉田 茂興

2学期：学校行事が目白押し

10月16日（木）に2学期の始業式がありました。2学期は、学校行事が立て続けに行われています。

文化祭

10月25日（土）には、「It's show time! ~歌え 刻め 40の歴史~」のスローガンのもと、文化祭が行われました。午前中は、合唱コンクールです。宇都宮短期大学専任講師の鎌田亮子先生を審査員にお迎えしてコンクールが行われました。どのクラスも素晴らしい合唱でした。各学年の金賞を受賞したクラスの皆さん、そして指揮者賞、伴奏者賞を受賞した皆さん、おめでとうございます。また、大賞を受賞した3年1組の皆さんのが合唱は芸術的でしたと鎌田先生からお褒めをいただきました。作品等の鑑賞の時間を挟み、午後には、吹奏楽部の演奏、学習発表、そして有志によるステージ企画が行われました。文化祭を通じて、友達と協力して何かを成し遂げること、皆の前で自分を表現することのすばらしさを感じてくれると嬉しいです。



展示



合唱コンクール



有志によるステージ企画

マラソン大会

11月15日（土）9時過ぎから、マラソン大会が行われました。河内中学校近隣周回コースを、男子は3.7km、女子は2.6km走りました。マラソン大会に向け練習を重ねてきた成果が発揮できた生徒たちに拍手です。マラソン大会の安全確保のために朝早くからご協力いただいた保護者の方々、本当にお世話になりました。



創立40周年記念式典

11月26日（水）、創立40周年記念式典が行われました。宇都宮市立河内中学校は、昭和61年の開校以来、今年で40年目を迎えています。これまでに5000名以上の卒業生お一人お一人が、母校を大切に思っていただけているのであればうれしいです。魅力ある学校づくり協議会委員様を来賓にお迎えした式典では、実行委員長、校長、生徒代表の挨拶や、記念品の紹介がありました。記念品は、7月8日に撮った航空写真入りのクリアファイルと、シャーペン付き3色ボールペンです。これらの記念品の選定や40周年記念誌の作成に関わってくださった実行委員の皆様、ありがとうございました。最後に、吹奏楽部の記念演奏もありました。吹奏楽部の皆さん、心のこもった演奏、ありがとうございました。

